



PointFit BCAA Powder als leistungsstarkes Präparat für Bodybuilder

Verschiedene Produkte von Pharmasports im Angebot

Als Basis von Nahrungsergänzungsmitteln kann PointFit BCAA Powder ohne Probleme mit jedem anderen Supplement kombiniert werden und leistet daher einen wichtigen Beitrag für das BCAA Powder. Bei einer Bestellung ist dieses Präparat in Orangengeschmack erhältlich. Die Hauptwirkung besteht darin, den Körper ganzheitlich mit Aminosäuren zu versorgen. Die sogenannten Branched Chain Amino Acids (BCAA's) sind daher als Hauptbestandteil vorhanden. Als verzweigte Aminosäuren zählen ebenfalls L-Isoleucin, L-Leucin und L-Valin dazu. Diese bewirken eine Stabilisierung der vorhandenen Muskelmasse und bewirken gleichzeitig eine verstärkte Regenerationsphase. Daher wirkt das Präparat umso mehr bei einer kohlenhydratarmen Diät. Gleichzeitig sorgen die Branched Chain Amino Acids für eine positive Beeinflussung der Proteinsynthese. L-Leucin als anabole Aminosäure hat hier den größten Anteil in dem Produkt und spielt für den Aufbau von Muskelmasse eine sehr große Rolle. Die Aminosäure L-Valin ist als essenzieller Bestandteil notwendig, um die physische Kraft während des Trainings aufrechtzuerhalten. L-Isoleucin sorgt dafür, dass wichtige Proteine aufgebaut und verwendet werden. Daher ist sie auch mit 4,6 % der Proteinbiosynthese beteiligt.

Als Nahrungsergänzungsmittel ist PointFit BCAA Powder für die tägliche Einnahme problemlos geeignet. Circa 5 Gramm des PointFit BCAA Powder-Pulvers kann in 100 ml Wasser gelöst werden. Nach dieser Zubereitung sollte dieses sofort verzehrt werden. Um ein optimales Trainingsergebnis zu erreichen ist die Aufnahme von ein bis zwei Portionen pro Tag empfehlenswert. Weitere Produkte von Pharmasports sind auch unter www.pharmasports.de erhältlich.

Pressekontakt

Pharmasports GmbH.&Co.KG

Herr David Netzeband
str der DSF 63
18528 Bergen

pharmasports.de/
info@pharmasports.de

Firmenkontakt

Pharmasports GmbH.&Co.KG

Herr David Netzeband
str der DSF 63
18528 Bergen

pharmasports.de/
info@pharmasports.de

Pharmasports wurde im Juli 2004 in Bergen auf Rügen gegründet. Unsere Mitarbeiter verfügen bereits aus früheren Tätigkeitsbereichen über einen reichen Erfahrungsschatz in Bezug auf den Vertrieb von Fitness- und Sportnahrung. Pharmasports setzt bei seinen Produkten ausschließlich auf erstklassige Qualität und deutsche Lieferanten, die nach strengen Qualitätskriterien ausgewählt werden. Die Zusammensetzungen der einzelnen Produkte entsprechen neuesten Erkenntnissen der Forschung. Hierdurch ist eine erstklassige Wirkungsweise und Verträglichkeit gewährleistet. Alle Produkte sind in unserem Shop, auch in Bezug auf Zutaten und Zusammensetzung, ausführlich beschrieben. Minderwertige Nahrungsergänzer, beispielsweise aus China, werden bei uns nicht vertrieben.

Des Weiteren zeichnet sich Pharmasports gegenüber anderen Fitnessshops durch seinen einzigartigen Service und Support aus. Da alle Angestellten schon seit Jahren selbst aktiv Sport betreiben, ist jeder Mitarbeiter in der Lage, Ihnen bei Produktfragen und -wünschen umfassend Rede und Antwort zu stehen.

Die Bestellungen verlassen spätestens 24 Stunden nach Geldeingang neutral verpackt das Lager.

Anlage: Bild

